



Jueves, 16 de mayo de 2024

## **El Principado adjudica por 451.000 euros la obra de mejora de la carretera de Cuaya, en Grado**

- **Los trabajos incluyen la pavimentación de la calzada y la renovación del sistema de drenaje, de la señalización y de las barreras de seguridad**

La Consejería de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios ha adjudicado a la empresa Tratamientos Asfálticos S.A. las obras de mejora de la carretera de Cuaya (GR-2), en el concejo de Grado, por 451.119 euros. El plazo de ejecución previsto es de siete meses.

La actuación consistirá en la adecuación general de la vía, para lo que se acometerá la limpieza completa del trazado y se pavimentará toda la carretera con una capa de regularización de terreno y otra de rodadura. También se mejorará el sistema de drenaje con la construcción de cinco nuevos caños de hormigón y 1.620 metros de cuneta bordillo.

El proyecto incluye, además, la renovación de la señalización vertical y horizontal, así como de las barreras metálicas en mal estado.